
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

In manchen Kraftwerken wird etwas verbrannt, zum Beispiel .

Mit der Hitze macht man Wasser heiß.

So entsteht Dampf.

Der Dampf treibt die  an.

Die Kohle muss dafür aus der Erde geholt werden.

Es gibt aber nicht unendlich viel Kohle.

Irgendwann ist sie a%e.

Auch  arbeiten mit Hitze.

Dort entsteht die Hitze mit Radioaktivität.

Das ist aber sehr gefährlich.

Es gab auch schon .

Man weiß auch nicht wohin mit dem giftigen Mü%.

Atomkraftwerke arbeiten mit  wie Kohlekraftwerke.

Manchmal treibt auch Gas die Turbine an.

Das ist wie das Triebwerk eines .

Ganz moderne Kraftwerke brauchen keinen Generator.

Man nennt das .

Die Sonne strahlt dabei auf eine besondere Platte.

In dieser Platte wird elektrischer  zum Fließen gebracht.
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